Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 10465
Prix 869 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe appartement au dernier étage avec vue panoramique — cannet europe !
Découvrez cet appartement spacieux de 150 m2 au sol (130 m2 loi carrez), situé au
dernier étage d'une copropriété bien entretenue, dans le quartier résidentiel du
cannet europe. Son emplacement en position dominante offre une vue Dégagé sur
le vieux cannes et une belle vue sur la mer, vous permettant de profiter de votre
extérieur en toute intimité. Avec son vaste séjour lumineux, ses trois chambres
(dont une suite parentale) et ses deux salles d'eau, cet appartement de standing

offre un potentiel exceptionnel. A ...

Superb top-floor apartment with panoramic view — cannet europe! Discover this
spacious 150 m? apartment (130 m2 according to carrez law), located on the top
floor of a well-maintained condominium in the residential cannet europe district. Its
elevated position offers an unobstructed view of old cannes and a lovely view of the
sea, allowing you to enjoy your outdoor space with complete privacy. With its large,
bright living room, three bedrooms (including a master suite), and two bathrooms,
this high-end apartment holds exceptional potential. In need of updating, this space

stands out with its ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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